



LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE



Bullecourt, Fromelles, Villers-Bretonneux : ces villages de France, dans la Somme et dans le Nord-Pas-de-Calais, continuent d'habiter les mémoires ici comme en Australie.

Tant de sacrifices, tant de destructions, tant de pertes humaines. Plus de 400.000 jeunes Australiens engagés pendant la première guerre mondiale ont laissé sur le sol de France une indélébile empreinte; près de 50.000 d'entre eux y sont enterrés.

A partir de 2014, nous commémorerons le centième anniversaire de la Grande Guerre, moment de mémoire partagée. La France et l'Australie se souviendront ensemble. L'Australie sera très étroitement associée aux nombreuses manifestations qui se dérouleront en France tout comme la France entend être présente aux commémorations qui auront lieu en Australie.

Je souhaite que les Australiens, en particulier la jeunesse, puissent venir nombreux sur les lieux de mémoire où ont combattu et sont tombés leurs aïeux. Ils pourront alors mesurer la gratitude que continue d'exprimer la population française à l'égard des « Diggers » australiens.

La France sait ce qu'elle doit à l'Australie. Tout simplement, elle veut lui dire « merci l'Australie.»

Bullecourt, Fromelles, Villers-Bretonneux: these French villages in the Somme and Nord-Pas-de-Calais continue to live in our memories and in Australians'.

Such sacrifice, destruction and loss of human life. More than four hundred thousand young Australian First World War combatants left an everlasting imprint on French soil ; nearly fifty thousand of those young men lay buried here.

Starting in 2014, we will begin commemorating the 100th anniversary of the Great War, a moment of shared remembrances, collective memories and unwavering emotion. France and Australia will remember together. Australia will be closely involved in numerous commemorations due to take place in France; likewise, France will participate in commemorations in Australia.

I hope that Australians, particularly the younger generations, will come in numbers to the commemorative sites where their ancestors fought and fell. Only then will they be able to measure the gratitude that France still holds for the Australian diggers.

France understands what it owes Australia. Simply, France wants to say "Thank you Australia."

François Hollande